

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer presidióla el alcalde D. Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, Barriga, Cortés, Giménez Cierva, García Méndez, Sánchez Cuesta, Osorio y Bejarano, si bien el antepenúltimo y el penúltimo entraron en el salón cuando iba á terminar el despacho de los asuntos que figuraban en el orden del día, y el Sr. Bejarano cuando la sesión iba á terminar.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Orden del día

Peticiones de licencia de D. Manuel Cano y D. Vicente Domingo Sanchis. Se les concede aquélla.

Instancia de Vicenta García, que pide los haberes que tenía devengados, al morir, su marido, empleado municipal, y solicita además una pensión. Se accede á lo primero y se acuerda que la Contaduría y la Comisión informen, respecto á lo segundo.

Peticiones formuladas por D. Jesús Rubio y por otro vecino, para hacer obras en casas de su propiedad. Se concede el permiso correspondiente, en vista de los informes favorables del arquitecto y la comisión de Ornato.

Informe de la comisión de Propios, referente á un nicho. Se aprueba.

Otro informe de la misma Comisión, para que se subaste de nuevo, rebajando la cuarta parte del tipo, la cobranza del impuesto de pesas y medidas. Se aprueba.

Aclaración de un acuerdo sobre pago de una gratificación á la familia del médico fallecido Sr. Temblador. Acuérdase la aclaración, con el voto en contra del Sr. Osorio, consecuente con el que emitió al decretarse dicha gratificación.

Ruegos y preguntas

El Sr. Cortés habla de la alarma que existe por las enormes ventas de trigo que se están realizando, é interesa que el Alcalde, como vocal que es de la Junta provincial de Subsistencias, manifieste si dicho organismo ha tratado de ese asunto tan importante. El Alcalde dice que todos los de la provincia se dirigen á la Junta exponiendo la alarma que hay por razón de las ventas á que ha aludido el Sr. Cortés; que en el día anterior se reunió la Junta y acordó hacer consultas á Madrid, sobre las medidas que puedan adoptarse y acerca de otros extremos. Indica también que un artículo tan necesario para la vida de las clases pobres, como lo es la patata, se está vendiendo á 30 céntimos kilo, y quizás sería oportuno estudiar si conviene que el Ayuntamiento haga compras del referido artículo, para venderlo á un precio más económico.

Rectifica el Sr. Cortés y propone que la Comisión nombrada en el año anterior para ocuparse del asunto de las subsistencias, se reuna para buscar soluciones que eviten el conflicto que se avecina. Habla de medidas radicalísimas que deben tomarse.

El Alcalde hace uso de la palabra nuevamente, y se acuerda que se reuna dicha Comisión y se interese de la Junta provincial de Subsistencias que adopte las medidas convenientes para evitar que se carezca del trigo necesario para el consumo.

El Sr. Osorio desea que el alcalde manifieste si la Junta provincial ha estudiado un problema importante: el de si conviene que continúe la franquicia para la importación de trigo extranjero, para comunicar al Gobierno central el criterio de dicha Junta sobre este punto, ya que el día 21 termina el plazo concedido para la citada franquicia. Contesta el alcalde, que en vista de la resolución que dicte el Gobierno acerca de la consulta que se le ha hecho—puesto que se duda si las Juntas provinciales tienen hoy vida legal—se estudiará el punto indicado por el Sr. Osorio.

Este manifiesta haber leído en un periódico local, que iba á reunirse la comi-

sión de Ferias para tratar de lo de la feria de Agosto, y que hallándose presente el presidente de dicha Comisión, desea que dé explicaciones sobre este punto, aun cuando reconozca que las circunstancias actuales no son las más á propósito para festejos.

El alcalde, anticipándose á lo que pudiera decir el Sr. Barriga, contesta que si no hay corridas de toros, la feria quedará reducida á una velada, y que por eso ha hecho gestiones infructuosas hasta ahora, para ver si se organizaba alguna empresa que quisiera dar las corridas.

Rectifica el Sr. Osorio, indicando que convendría hacer público que el Ayuntamiento cede la plaza gratuitamente, caso de que haya este propósito; y el alcalde contesta que interesará de los periódicos locales publiquen un anuncio en aquél sentido.

El Sr. Cortés pide al alcalde interese de los fabricantes de pan, concedan una gratificación á los dependientes del Ayuntamiento que han expendido dicho artículo, por cuenta de aquellos. El alcalde ofrece hacerlo así.

A propuesta del alcalde, se acuerda adquirir, en concurso, la cebada y la paja necesarias para las mulas del matafero.

Y como no hubiera más ruegos ni preguntas, el presidente levantó la sesión á las doce y veinte.

CESION GRATUITA DE LA PLAZA

El alcalde presidente del Ayuntamiento de esta capital, nos interesa en atento B. L. M., hagamos público que desde el día de hoy al 20 del actual se admiten proposiciones en la alcaldía, para celebrar corridas de toros durante la feria de Agosto, cediendo el excelentísimo Ayuntamiento gratuitamente la plaza de toros. Badajoz, 10 de Julio de 1915.

Convocatoria de la Junta local de Subsistencias

El alcalde de esta ciudad ha convocado á dicha Junta para una reunión, que ha de celebrarse en el Ayuntamiento mañana lunes, á las doce, para tratar de las medidas que deben adoptarse, á fin de evitar lo escasez de trigos y otros artículos de primera necesidad, que seguramente producirán las circunstancias actuales, si no se contiene la exportación de aquéllos.

Local y Regional

Ha dado á luz con felicidad una hermosa niña, la esposa de D. Manuel Giménez Cierva.

Sea enhorabuena.

Han sido socorridos en el Gobierno civil de la provincia, para que continúen á los pueblos de sus respectivos domicilios, 96 emigrados procedentes del Brasil.

MÚSICA

Programa de las piezas que ha de ejecutar esta noche en el paseo de San Francisco, de diez á doce, la banda del municipio.

- 1.º «Tivo Step».—A. Peñalva.
- 2.º Americana «La Salvaje».—A. Urgelles.
- 3.º Fantasía de la ópera «La Sonámbula».—Bellini.
- 4.º Vals boston «Labios de Rosa».—A. Peñalva.
- 5.º Pasodoble «Escritores y Artistas».—A. Peñalva.

Pabellón Extremeño

Funciones para hoy

Sección vermohut.—*Serafina la Rubiales á una noche en el juzgado.*

Sección sencilla.—*Los Cadetes de la Reina.*

Sección doble.—*La Generala.*